

12.37

**Abgeordneter Peter Wurm (FPÖ):** Herr Präsident! Werte Damen und Herren auf der Regierungsbank! Kollege Jan Krainer von den Sozialdemokraten hat in seiner Rede behauptet, die SPÖ war die erste Partei, die hier im Hohen Haus – vor knapp zwei Jahren, Ihrer Aussage nach, Herr Kollege Jan Krainer – zum Thema Inflation und Teuerung konkrete Vorschläge für Maßnahmen eingebracht hat.

Ich darf tatsächlich berichtigen: Wir Freiheitliche, wir von der FPÖ haben bereits vor drei Jahren, konkret im Oktober 2020 (*Abg. Krainer: Bei einer Inflation von einhalb Prozent!*), einen Antrag betreffend Preismonitoring und Inflationsstopp mit Preisstopps und weiteren konkreten Maßnahmen für die österreichische Bevölkerung eingebracht. (*Abg. Haubner: Ja, Wahnsinn! – Ruf bei der ÖVP: Super!*) Ich darf darauf hinweisen, dass die vier anderen Parteien, alle außer uns, diesen Antrag damals abgelehnt haben. (*Abg. Steinacker: Das ist schon wieder zu viel!*) – Danke. (*Beifall bei der FPÖ.*)

12.38

**Präsident Ing. Norbert Hofer:** Zu Wort gelangt Frau Abgeordnete Eva Maria Holzleitner. – Bitte schön, Frau Abgeordnete.